

Les escribo para recordarles que aunque las temperaturas se hagan mas frías nuestros estudiantes todavía van afuera para el recreo. El recreo es un momento muy importante para que los estudiantes tomen un descanso de sus clases académicas para respirar el aire fresco, hacer ejercicio y socializar con sus compañeros. Seguiremos la guía del Sistema de las Escuelas Públicas del Condado de Howard que los estudiantes van afuera a recreo durante los meses fríos mientras la temperatura se siente al menos de 20 grados y no está lloviendo o nevando.

Por favor manden a sus hijos con un abrigo grueso de invierno, guantes y gorros.

Notas de los medicos son necesarias si los estudiantes no pueden salir afuera para recreo. La nota tiene que dar la lista de todas las fechas que el estudiante no puede asistir a recreo y el/ella se irá a la oficina durante este tiempo.